

1-7

16/12/2024 LEGISLATIVO



Fernández Noroña busca mediar en conflicto entre Monreal y Adán Augusto; reclama recorte al Senado

PAG.7

Noroña mediará en el pleito Adán vs Monreal, pero reconoce "rudeza innecesaria con recorte" al Senado

Admite que encontronazo impacta en la unidad interna de Morena y alista reuniones por separado para zanjar diferencias entre los coordinadores

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Luego del "encontronazo" entre los coordinadores de Morena en el Senado, Adán Augusto López y la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, busca mediar para resolver las diferencias entre ambos personajes donde salieron a relucir supuestos contratos irregulares en la Cámara Alta cuando el zacatecano encabezaba la Cámara Alta.

Fernández Noroña reconoció que ello impacta la unidad interna de Morena y por ello este lunes alista reuniones por separado con López Hernández y Monreal para zanjar diferencias entre ambos. Sin embargo también calificó de "rudeza innecesaria" el recorte de 260 millones de pesos que le aplicó la Cámara de Diputados al Presupuesto del Senado. "Una rudeza innecesaria el recorte del presupuesto al Senado, porque para el presupuesto nacional no es significativo. Estamos hablando como de
260 millones de pesos, para una
persona es un montón de dinero, pero para un poder y para el
monto del presupuesto nacional,
lo que cuestan las cámaras, no
es significativo lo que cuesta el
Congreso todo, inclusive con la

Cámara de Diputados", afirmó.

Fernández Noroña dijo desconocer a detalle los contratos abusivos que denunció el coordinador de los senadores morenistas y reconoció que "sí ha habido cosas incorrectas que se vienen arrastrando (pero) hay cosas que de repente no son tan fáciles de echar atrás".

El pasado viernes, el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López anunció denuncias penales, administrativas del Senado ante la Auditoria Superior de la Federación por irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos.

Dijo que después de una revisión se han encontrado contratos, que presenten inconsistencias y/o irregularidades, entre los cuales se encuentran algunos que se realizaron bajo la gestión del entonces presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal.

"La adversidad y la mala fe me han perseguido, pero las he enfrentado sin titubeos. Casi siempre provenían de la oposición. Hoy vienen de parte de correligionarios, pero de igual forma les haré frente con la verdad. El que nada debe, nada teme", reviró Monreal Ávila a su compañero de partido, Adán Augusto.

Esta situación ha generado tensión al interior de Morena por lo cual a través de sus redes sociales, Fernández Noroña busca interceder en esta confrontación pues criticó que los medios de comunicación están de plácemes con este enfrentamiento interno entre Monreal y Adan Augusto.

No obstante, también criticó el recorte al Senado que aplicaron sus compañeros desde San Lázaro pues consideró que los 260 millones de pesos que se le recortó a la Cámara Alta no impactan en el Presupuesto General.

Si bien dijo desconocer a detalle los contratos presuntamente irregulares que denunció el coordinador de los senadores morenistas, Fernández Noroña consideró que "sí ha habido cosas incorrectas que se vienen arrastrando" aunque no son tan fáciles de echar atrás.

"De hecho, Adán Augusto comentó que iba a buscar terminar el contrato, que seguro implica un litigio legal, no tengo ninguna duda, entonces sí está delicado lo que comentó. Yo no he visto la documentación, yo confío en Adán Augusto, me parece que tendría razón para decir cosas que no puedes sostener, pero la importancia de la unidad es fundamental", apuntó.